



Communiqué de presse
29 août 2025

Conférence « Bien vivre en famille avec les écrans »

La Ville de Laval organise la conférence "Bien vivre en famille avec les écrans", vendredi 12 septembre 2025 à 19h30, à Cinéville.

Cette conférence sera animée par le docteur Sylvie Dieu Osika, pédiatre à Rosny-sous-Bois et praticienne attachée à l'hôpital Jean Verdier (Bondy). Créatrice de la première consultation dédiée aux troubles liés à la surexposition aux écrans, elle est l'auteure de deux ouvrages sur le sujet. Elle est également membre fondatrice du collectif surexposition écrans (CoSE).

Cette conférence initiée par la ville de Laval s'inscrit pleinement dans les préoccupations du service Petite Enfance Parentalité visant à soutenir les familles.

Tarif : 5 €. Réservation sur le site du Cinéville.

Cette conférence répond à une vraie problématique sociétale et aux préoccupations de nombreux parents. N'hésitez pas à l'annoncer dans vos médias. Vous êtes bien sûr conviés à y participer. Dans ce cas, merci de nous faire le savoir par retour de mail.

Contact presse :

Pierre MATHIEU de FOSSEY : presse@laval.fr

06 17 97 46 60